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УДК 658.2

С.А. АЛИМОВ 

ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ УПРАВЛЕНЧЕСКОГО УЧЕТА УСЛУГ ПО ТРАНСПОРТИРОВКЕ И ПРЕДОСТАВЛЕНИЮ ПРИРОДНОГО ГАЗА ПОТРЕБИТЕЛЯМ

В статье рассмотрены, с научной точки зрения, основы построения системы управленческого учета процесса оказания услуг по транспортировке и предоставлению природного газа потребителям и использования различных методов формирования себестоимости.

Ключевые слова: управленческий учет, транспортировка и предоставление природного газа,  себестоимость

In article are considered, from the scientific point of view, a basis of construction of system of the administrative account of process of rendering of services in transportation and granting of natural gas to consumers and uses of various methods of formation of the cost price.

Keywords: the administrative account, transportation and granting of natural gas, the cost price
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УДК 657

Е.Л. Малкина 

Бухгалтерский учет начисления взносов во внебюджетные фонды

До 1 января 2010 года предприятия уплачивали единый социальный налог, поступавший в федеральный бюджет, и администрируемый Федеральной налоговой службой, а далее распределялся во внебюджетные фонды: Пенсионный фонд Российской Федерации, фонды обязательного медицинского страхования, Фонд социального страхования. Сегодня система расчетов с внебюджетными фондами в очередной раз реформирована: единый социальный налог заменен на систему страховых взносов предприятий непосредственно во внебюджетные фонды.

Ключевые слова: бухгалтерский учет, внебюджетные фонды.

Till January, 1st, 2010 of the enterprise paid the uniform social tax arriving in the federal budget and administered by Federal tax service, and further it was distributed in off-budget funds: the Pension fund of the Russian Federation, funds of obligatory medical insurance, social insurance Fund. Today the system of calculations with off-budget funds is once again reformed: the uniform social tax is replaced with system of insurance payments of the enterprises directly in off-budget funds.

Key words: accounting, off-budget funds.
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УДК 657.6
Е.С. Комиссарова 
Направления деятельности внутреннего аудита
В статье рассматриваются основные направления деятельности внутреннего аудита. Раскрыта функциональная система внутреннего аудита.

Ключевые слова: внутренний аудит, внутренний контроль, аудиторская деятельность, бухгалтерский учет.

In article the basic lines of activity of internal audit are considered. The basic directions of functioning of system of internal audit are opened.

Key words: internal audit, internal control, public accountant activity, record-keeping.
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УПРАВЛЕНЧЕСКИЙ УЧЕТ КАК БИЗНЕС-ПРОЦЕСС УПРАВЛЕНИЯ НАЛОГОВОЙ НАГРУЗКОЙ ХОЗЯЙСТВУЮЩЕГО СУБЪЕКТА

В статье автором рассмотрена классификация налогов в системе управленческого учета, предложена методология бюджетирования налогов в системе управленческого учета и раскрыто взаимодействие бюджета налогов с бюджетной моделью организации для целей эффективного управления бизнес-процессами.
Ключевые слова: управленческий учет, бюджетирование, налоговая нагрузка, налогообложение, налоги, прямые и косвенные  расходы предприятия, налогооблагаемая база, планирование налогов, составление бюджетов налогов.

In the article the author reviewed the classification of taxes in the management accounts, budgeting methodology proposed taxes in the management accounting and disclosure interaction Budget tax budget model organization for the effective management of business processes.

Key words: management accounting, budgeting, tax burden, tax, taxes, direct and indirect costs of the company, the tax base, tax planning, budgeting, taxes.
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Система внутреннего и внешнего аудита в условиях функционирования МСФО и МСА

В статье автором рассмотрены системы внутреннего и внешнего аудита во взаимосвязи и выявлены особенности процесса проверки, осуществляемого в соответствии с МСА.
Ключевые слова: внутренний аудит, внешний аудит, Международные стандарты аудита, Международные стандарты финансовой отчетности, национальные требования, специфика экономических отношений, контроль, информационные потоки, методы внутреннего аудита.
In the article the author discussed the internal and external audit in the relationship and the peculiarities of the verification process undertaken in accordance with ACI.

Key words: internal audit, external audit, International Auditing Standards, International Financial Reporting Standards, the national requirements, the specifics of economic relations, monitoring, information flows, methods of internal audit.

Список Литературы
1. Суйц, В.П. Аудит: общий, банковский, страховой: учебник [Текст] / В.П. Суйц, А.Н. Ахметбеков, Т.А. Дубровина. - М.: ИНФРА-М, 2000

2. Макальская, М.Л. Основы аудита [Текст] / М.Л. Макальская, Н.А. Пирожко. - М.: Дело и сервис, 2000.

3. Богатая, И.Н. Аудит [Текст] / И.Н. Богатая, Н.Н. Хахонов. -  Ростов н/Д: Феникс, 2003.

Макаренко Елена Николаевна

Ростовский государственный экономический университет (РИНХ)

344007, Ростов-на-Дону, ул. Большая Садовая, 69

Кандидат экономических наук, доцент 

Тел.: (863) 263-30-80 

E-mail: main@rsue.ru
УДК 657.47
Д.В. Чайковский 
Интегрированная система УПРАВЛЕНЧЕСКОГО УЧЕТА РИСКОВ
Большинство управленческих решений, связанных с финансовой деятельностью предприятия, принимается в условиях риска, что обусловлено рядом факторов – отсутствием полной информации, наличием противоборствующих тенденций, элементами случайности и многим другим. В связи с этим, проблема учета и анализа  экономического риска как составная часть теории и практики управления, приобретает большое значение. Рассмотрен механизм учета и анализа рисков предприятия в современных условиях хозяйствования. Сделан вывод о необходимости его внедрения в практику деятельности финансово-экономических подразделений субъектов хозяйствования.
Ключевые слова: управленческий учет, риски, принятие решения.
Most managerial decisions related to financial activity shall be made in conditions of risk that is due to several factors - lack of complete information, the presence of opposing tendencies, the elements of chance and many others. In connection with this problem of recording and analysis of economic risks as an integral part of management theory and practice is of great importance. The mechanism of recording and analysis of risk enterprises in today's economic conditions. The conclusion about the need for its implementation in practice of the finance departments of business entities.

Key words: management accounting, risk, decision-making.
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В.Г. Иванова

Система управленческого учета рисков лизинговых компаний 
В статье автором рассмотрены показатели скоринговой оценки риска, определены цели построения модели управление ликвидностью, а также предложены методы управления ликвидностью лизинговых компаний.
Ключевые слова: ликвидность, риски, лизинг.

In the article the author reviewed the scoring indicators for risk assessment, the purposes of constructing model, liquidity management, and proposed methods of liquidity management leasing companies.

Key words: liquidity, risks and leasing.
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С.Б. Барышев

Методические аспекты организации налогового учета

В статье автором рассмотрено содержание и место налогового учета в учетно-аналитической системе хозяйствующего субъекта, охарактеризованы различные варианты ведения налогового учета и предложены забалансовые счета в целях оптимизации учетных процедур.
Ключевые слова: налоговый учет, забалансовые счета, отчетность.

In the article the author reviewed the content and location of tax accounting in accounting and analysis system business entity described various options for tax accounting and the proposed off-balance sheet accounts in order to streamline accounting procedures.

Key words: tax accounting, off-balance sheet accounts, reporting.
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Учет затрат по центрам ответственности 
на производственных участках организаций общественного питания

Для успешной организации управленческого учета по центрам ответственности в организациях общественного питания автором предложено классифицировать их, исходя из объема полномочий и ответственности. В статье рассмотрена возможность использования обособленной системы счетов для ведения управленческого учета в организациях общественного питания путем использования группы счетов 20 - 29 для группировки расходов по статьям в разрезе центров затрат, счетов 30 - 36 - для группировки расходов по элементам затрат.
Ключевые слова: затраты, центры ответственности, организации общественного питания.
For the successful organization of management accounting responsibility centers in the public catering author asked to classify them based on the amount of authority and responsibility. The article describes the use of separate accounting system for management accounting in the public catering through the use of accounts 20 - 29 for grouping the cost of items in the context of cost centers, accounts 30 - 36 - for grouping expenses by cost elements.

Key words: cost, responsibility centers, catering.
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Теоретические основы анализа финансового состояния предприятия

В статье автором представлена характеристика активов предприятия по уровню ликвидности, раскрыта характеристика пассивов предприятия по степени срочности их оплаты, проведен расчет значений абсолютных финансовых показателей ликвидности баланса и коэффициентов платежеспособности, а также предложена методика определения класса организации по уровню значений показателей финансового состояния.
Ключевые слова: анализ, финансовое состояние, хозяйствующий субъект.

In this paper the author presented characteristics of enterprise assets in terms of liquidity, revealed characteristics of liabilities of the enterprise on the urgency of their pay, calculated the absolute values of the financial performance of balance sheet liquidity and solvency ratios, as well as the technique of determining the class organization in terms of values of the indicators of financial status.

Key words: analysis, financial condition and economic entity.
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Управленческая учетная система бизнес-процессов экономического субъекта

В современных рыночных условиях в нашей стране предприятия различных форм собственности стали экономически независимыми. Эффективность управления деятельности предприятий все более зависит от качества и объема информационных потоков его подразделений и служб. В связи с этим, роль управленческого учета бизнес-процессов экономического субъекта в настоящее время возрастает.

Ключевые слова: управленческий учет, система, бизнес-процесс.
In modern market conditions in our country of the enterprise of various patterns of ownership became economically independent. Management efficiency of activity of the enterprises more and more depends on quality and volume of information streams of its divisions and services. In this connection the role of the administrative account of business processes of the economic subject increases now.

Key words: management accounting system, a business process.
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А.Ю. Чернов 
Организация службы внутреннего аудита 
в строительном комплексе

Выявлена необходимость и особенность службы внутреннего аудита, ее внедрение в строительные организации. Разработана структура службы внутреннего аудита в строительных организациях, определены ее цели и задачи, рассмотрены факторы, влияющие на структуру службы внутреннего аудита. Обобщены права и обязанности аудитора, дополнена должностная инструкция внутреннего аудитора в строительных организациях.

Ключевые слова: внутренний аудит, служба внутреннего аудита, строительство. 

The necessity and peculiarity of the service of internal audit and inculcation in building organizations were found out in this article. The structure of the service of internal audit in building companies was worked out, also its aimes and problems were determined and the facts influencing the structure of the service of internal audit were examined. Generalized are the rights and duties of auditor the due instruction of home audit in building organizations was completed.

Key words: internal audit, the service of internal audit, building.
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УДК 336
О.Г. МАСЛОВА

МОДЕЛЬ ПОСТРОЕНИЯ ИНФОРМАЦИОННЫХ МАССИВОВ В УПРАВЛЕНЧЕСКОМ УЧЕТЕ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ
Методологические и организационно-методические аспекты системы управленческого учета, отчетности и бюджетирования, действующие в настоящее время, не в полной мере отражают отраслевые особенности экономических субъектов, что в свою очередь не способствует ведению качественного учета, проведению анализа и распределению затрат и доходов.

Ключевые слова: информационный массив, управленческий учет, сельское хозяйство.

Methodological and organizational and methodological aspects of management accounting, reporting and budgeting, currently in force, does not fully reflect the particular economic sector actors, which, in turn, contributes to maintaining the quality of accounting, analysis and distribution of costs and revenues.
Key words: data set, management accounting, agriculture.
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УДК 342.55 : 342.511

З.Т. Полатов

Президент и высшее должностное лицо субъекта Российской Федерации в системе государственной власти
Статья посвящена анализу положения президента Российской Федерации и высшего должностного лица субъекта Российской Федерации в структуре государственной власти. Автор проводит параллели между системой государственной власти и власти субъектов Российской Федерации с учетом правового статуса президента и главы региона. Исследование базируется на системном анализе норм закрепленных в Конституции Российской Федерации, федеральном законодательстве, а также общепринятой судебной практики. 

Ключевые слова: высшее должностное лицо субъекта Российской Федерации, Президент Российской Федерации, разделение властей, структура власти, система власти.

The article is devoted to the analysis of position of the president of Russian Federation and the highest official subject of Russian Federation in the  government structure. Having taken into account a legal status of the president and the head of region, the author draws parallels between system of the government and the power of subjects of  Russian Federation. Research is based on the systematical  analysis of norms fixed in the Constitution of Russian Federation, the federal legislation, and also the standard of judiciary practice.

Keywords: the highest official subject of Russian Federation, the President of Russian Federation, the division of authorities, power structure, power system.
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УДК 336.2
А.А. Крючков

Историческое развитие внебюджетных фондов в России и за рубежом

В статье автором рассматривается историческое развитие внебюджетных фондов, начиная с зарождения демократического общества в России, какие функции выполняют внебюджетные фонды, и как они подразделяются в зависимости от источников формирования, назначения и масштабов их использования.

Ключевые слова: внебюджетные фонды, государственные финансы, функции внебюджетных фондов, централизованные и децентрализованные внебюджетные фонды, источники формирования внебюджетных фондов.
In the article the author examines the historical development of extra-budgetary funds from the inception of a democratic society in Russia, what functions are performed off-budget funds, and how they are categorized according to the sources of formation, purpose and extent of their use.

Key words: extra-budgetary funds, public finance, the function-budgetary funds, centralized and decentralized budget funds, sources of extrabudgetary funds.
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А.С. Поздняев
Модель формирования налоговой базы и ее управления в соответствии с принципами налогообложения, предусмотренными налоговым законодательством

В статье рассмотрены основные методики ведения налогового учета, проанализированы подходы к ведению управленческого налогового учета на предприятии, а также определены основные налогооблагаемые показатели, формирующиеся в системе бухгалтерского и налогового учета.
Ключевые слова: налоговая база, налогообложение, налоговый учет, налоговое законодательство, налоговый  дисконт, налоги, налоговый период, налогооблагаемые показатели, принципы налогообложения.

The article describes the main methods of tax accounting, analyzed the approaches to the maintenance management of tax accounting at the enterprise and identifies the key indicators of taxable formed in the system of accounting and taxation.

Key words: tax base, taxation, tax accounting, tax laws, tax discount, tax, tax period, taxable indicators, principles of taxation.
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УДК 336.225
Е.Ю. Золочевская

Методика прогнозирования налоговой нагрузки хозяйствующего субъекта

В статье автором рассмотрены сущность и содержание налогового прогнозирования и предложена методика прогнозирования налоговой нагрузки хозяйствующего субъекта в рамках ее оптимизации.
Ключевые слова: прогнозирование, налоговая нагрузка, оптимизация.
In the article the author discussed the nature and content of tax forecasting, and proposed a method of forecasting the tax burden of an economic entity in its optimization.

Key words: forecasting, tax burden, optimization.
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УДК 658.7
С.И. КАЛИНОВСКИЙ 

РАЗРАБОТКА ПРОЦЕДУРЫ ПРОЦЕССА ФОРМИРОВАНИЯ 

ОРГАНИЗАЦИОННОЙ СТРУКТУРЫ УПРАВЛЕНИЯ 

КОРПОРАТИВНОЙ ЛОГИСИКОЙ 

(НА ПРИМЕРЕ КОМПАНИИ МЕХАНИК-СЕРВИС)
В статье автором рассмотрены особенности организационных структур управления корпоративной логистикой. В примере показано преобразование организационной структуры служб логистики компании из простой линейной в дивизиональную.
Ключевые слова: линейно-функциональная структура, дивизиональная структура, логистическая система
In the article the author examined the special features of the organizational structures of control of corporate logistics. In an example is shown the transformation of the organizational structure of the services of the logistics of company from the simple linear structure into the divisional structure. 

Key words: linear-functional structure, divisional structure, logistic system.
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УДК 658.5
Л.А. Головина, Я.В. Бирюков
Особенности планирования производственной деятельности интегрированных агроформирований Орловской области

Рассматриваются формы планирования интегрированных агроформирований. Обосновывается важность бюджетирования при планировании производственной деятельности агроформирований. Подчеркивается, что бюджетирование сможет работать эффективно при отлаженных экономических отношениях по поводу снабжения ресурсами, сбыту продукции и кредитованию.

Ключевые слова: интегрированные агроформирования, формы планирования, бюджетирование, Орловская область.

The form of integrated planning agroformations are concidered. Substantiates the importance of budgeting in planning production activities agroformations. It is stressed that budgeting will be able to work effectively with well-functioning economic relations over the supply of resources, marketing and finance.

Key words: integrated agroformation, forms of planning, budgeting, Orel region.
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Т.А. Гринь 

Рациональная форма внутрихозяйственного контроля
В статье автором рассмотрена взаимосвязь между формами внутрихозяйственного контроля и его субъектами и предложены критерии выбора наиболее рациональной формы внутрихозяйственного контроля.
Ключевые слова: внутрихозяйственный контроль, система управления, хозяйствующий субъект.

In this paper the author examined the relationship between forms of intra-control and its actors and suggests criteria for choosing the most efficient form of on-farm control.

Key words: intra control, control system, an economic entity.
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Государственное регулирование конкурентоспособности сельскохозяйственной продукции

В настоящей статье рассмотрены острые вопросы, связанные с конкурентоспособностью продукции сельского хозяйства. Автором исследуется понятие конкурентоспособности, дается определение конкурентоспособности сельскохозяйственной продукции, рассматривается методика оценки конкурентоспособности, факторы повышения конкурентоспособности  сельскохозяйственной продукции. В результате исследования предложена система, включающая в себя комплекс мер государственной политики повышения конкурентоспособности сельскохозяйственной продукции.

Ключевые слова: конкурентоспособность, конкурентоспособность сельскохозяйственной продукции, государственная поддержка сельскохозяйственных товаропроизводителей.

In this article are considered the thorny questions connected with competitiveness of production of an agriculture. The author investigates concept of competitiveness, is defined as competitiveness of agricultural production, the technique of an estimation of competitiveness, factors of increase of competitiveness of agricultural production is considered. As a result of research is offered the system including a complex of measures of a state policy of increase of competitiveness of agricultural production.

Keywords: competitiveness, competitiveness of agricultural production, the state support of agricultural commodity producers.
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Современные подходы к формированию системы управления основными фондами на предприятиях обрабатывающих отраслей

В статье автором рассмотрены элементы системы управления основными фондами, а также определены задачи и предложена система показателей подсистем управления основными фондами.
Ключевые слова: управление, основные фонды, подсистема.

In the article the author addresses the elements of asset management, and identified the problem and proposed a system of indicators of sub-asset management.

Key words: management, fixed assets, a subsystem.
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Необходимость телекоммуникационной инфраструктуры для модернизации производства
Социально-экономическое развитие на современном этапе характеризуется широким применением информационных технологий. Наука превращается в ведущую производительную силу. Характерная черта современного экономического роста - переход к непрерывному инновационному процессу в практике управления. Сегодняшний этап развития бизнеса в любой отрасли характеризуется постоянным увеличением потоков информации, получаемой и обрабатываемой внутри компании, а также обменом информацией между компаниями и их удаленными подразделениями. Поэтому телекоммуникации становятся все более важным фактором развития промышленности и социальной сферы современного общества.

Ключевые слова: инновационные процессы, телекоммуникации.

Nowadays socio-economic development is characterized by wide. Science is being transformed into leading production force. The transition to non-stop innovative process in management practice is the characteristic feature of modern economic growth. Contemporary of business development in  any stage is characterized by steady increase of  information flow receiver and processed inside the company, by exchanging information between companies and their  sobrieties. That is why telecommunications are becoming more and more important  factor of  production development and  social sphere of  modern society.

Key words: innovation processes, telecommunications.
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Н.С. Мещерякова

Анализ содержания понятий «полезность» и «ценность» товара в маркетинге как прикладной экономической науке

В маркетинге, как прикладной экономической науке, широко применяются термины, которые имеют свою историю изучения в экономической теории. В данной статье рассматриваются понятия «полезность» и «ценность», сквозь призму теоретических подходов ведущих экономистов и маркетологов. Также более подробно рассмотрено понятие рационального выбора потребителя и влияние на него категорий «полезность» и «ценность». 

Ключевые слова: полезность продукта, ценность продукта, рациональный выбор.

In marketing, as applied economic science, are widely used terms that have a long history of study in economic theory. This article discusses the concept of «utility» and «value» through the prism of the theoretical approaches of leading economists and marketers. Also more on the notion of rational consumer choice and influence on the categories of «useful» and «value».

Key words: utility of a product, value of a product, rational choice.
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Эффективность и финансовая устойчивость сельскохозяйственных организаций 

В статье автором проанализированы основные показатели производственной деятельности и ресурсного потенциала сельскохозяйственных организаций Орловской области, проведена оценка структуры и рентабельности выручки и выявлены направления повышения эффективности и финансовой устойчивости сельскохозяйственных организаций Орловской области.
Ключевые слова: сельскохозяйственная организация, ресурсный потенциал, рентабельность, финансовая устойчивость.

In the article the author analyzes the main indicators of industrial activity and resource potential of the agricultural organizations of the Orel region, assess the structure of revenue and profitability and identified ways of increasing efficiency and financial sustainability of the agricultural organizations of the Oryol region.

Key words: Agriculture Organization, the resource potential, profitability, financial stability.
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Теоретические аспекты мотивации труда персонала в инновационной экономике

В статье автором проведен сравнительный анализ мотивов и стимулов труда, проанализированы основные системы рыночных методов улучшения мотивации работников и предложены направления повышения результативности их труда в инновационной экономике.

Ключевые слова: труд, персонал, мотивация, инновационная экономика.

In the article the author carried out a comparative analysis of the motives and incentives, analyzed the basic system of market-based improvement of employee motivation and suggest ways of increasing the effectiveness of their work in an innovative economy.

Key words: labor, personnel, motivation, innovation economy.
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